

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 15. Februar 2023

Jahrestag Kriegsausbruch in der Ukraine: Mahnwache vor dem Rathaus

Der russische Überfall auf die Ukraine jährt sich am 24. Februar. Die Stadt Mühlheim organisiert daher für den Vorabend, den **23. Februar 2023, ab 17.30 Uhr** eine Mahnwache vor dem Rathaus, um den Opfern des Krieges zu gedenken und ein Zeichen für den Frieden in der Ukraine zu setzen. Das Rathaus wird in den ukrainischen Farben illuminiert.

In der Tradition der montäglichen Friedensgebete vor dem Rathaus klinkt sich Mühlheim ein in das Netz zahlreicher Veranstaltungen in Land und Region zum Jahrestag des Kriegsausbruchs. Gleichzeitig wird auch an die Konfliktherde weltweit und an die Opfer von Gewalt und Katastrophen gedacht.

„Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Bürgerinnen und Bürger aus Mühlheim sich der Mahnwache anschließen würden, um unserer Botschaft für den Frieden Ausdruck zu verleihen. Das Mitbringen von Kerzen, Schildern, Flaggen etc. ist ausdrücklich erwünscht“, so Bürgermeister Daniel Tybussek.